



## Monreal niega pactos

Acusadora de Cuauhtémoc,  
firme “hasta donde llegue”

C. ZÚÑIGA Y F. DAMIÁN - PAG. 12



El ex gobernador enfrenta una denuncia por abuso contra su media hermana. CUARTOSCURO

# “Hasta donde tope”, la querrela contra Cuau

**Desafuero fallido.** La defensa insistirá con más pruebas sobre el morenista; **Monreal** niega pacto con PRI para salvar a *Alito*



**CARLOS ZÚÑIGA Y FERNANDO DAMIÁN** / CIUDAD DE MÉXICO

El abogado de Nidia Fabiola Blanco, Rodrigo Dorantes, confirmó que la instrucción de la víctima es “seguir adelante hasta donde llegue”, por lo que seguirán aportando, integrando datos y elementos de prueba en la carpeta de investigación por el caso de abuso sexual perpetrado por Cuauhtémoc Blanco.

“Independientemente del dictamen que mande el Congreso, no limita que se vuelva a hacer la solicitud en algunos días posteriores ante la Sección Instructora. Vamos a seguir con la estrategia jurídica que tenemos para dar más pruebas”, dijo en entrevista.

Dorantes advirtió que la Sección Instructora “no cumplió con el procedimiento que marca la ley de servidores públicos y se pronunciaron haciendo la parte de juez y analizando las pruebas indebidamente sin dar el desahogo a este procedimiento que marca la legislación”.

“Lo que hicieron los legisladores verbalmente, pero no procedimentalmente, es nada más criticar las pruebas de la fiscalía”, de manera que “se les olvida la cuestión legal que es la que deben de cuidar. Incluso hablan muchas diputadas de que la tribuna se usó indebidamente para escuchar al imputado, y que no se le dio el mismo derecho a la víctima”.

Aseguró que no hay funda-

mento ni político ni legal para decir que sea una venganza política, ya que “la víctima jamás tuvo el gusto de conocer a Uriel Carmona, que era el fiscal anterior, y menos al nuevo fiscal Edgar Maldonado”.

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, negó un pacto con el PRI para desechar la solicitud de desahogo contra Blanco a cambio de frenar el proceso pendiente contra el priista Alejandro Moreno: “Niego categóricamente que esto sea un pacto entre partidos y que se reviva una estrategia del pasado”.

Asimismo, la presidenta Claudia Sheinbaum pidió revisar el contexto de la denuncia que se presentó contra el ex gobernador de Morelos, por el delito de violación en grado de tentativa contra su media hermana Nidia Fabiola.

En tanto, el Partido Acción Nacional advirtió a Cuauhtémoc Blanco que continuará su intento para que enfrente a la justicia por las acusaciones de intento de violación contra su media hermana.

En conferencia, el diputado panista Germán Martínez calificó de hecho bochornoso el apoyo de Morena y algunos priistas al ex gobernador de Morelos. ■